
   
 
 
 
 

平成３０年４月１日（第２０９号）            青森県建築士会青森支部青年委員会  

新年度となりました。１年は本当に早いものです。今年度もよろしくお願い致します。 

 
青年委員会３月定例会 
 

   
定例会の様子 

 
青年委員会３月定例会 
 

3 月 9 日、青年委員会 3 月定例会を開催しました。今年度の活動内容確認と、新年度に活動予定となっているも

のとそのスケジュールや内容について、参加した委員で話し合いました。今回の平塚委員長…疲れているのか、い

つものように脱線することなく、早々と会議が終了しました。会議が終了した所で、副委員長の洞内さんより重要

な連絡がありました…。そこで、今回は洞内さんより青年委員会だよりへコメントを頂いております。 

 

この度、八戸へ転勤することになりました。建築士会青森支部には、約 11 年お世話になりました。これまでの

ご厚意、感謝に堪えません。特に、一級建築士に合格出来たのは、青森支部の先輩方のご指導があったからこそで

す。このご恩を建築士会の活動を通じて返して行こうと思い、ここ数年活動してまいりましたが、今回の移動でこ

れまでの様な活動は出来なくなりそうです。転勤と言いましても八戸におりますので、休日のイベントはなるべく

参加させて頂くつもりですので、お別れではなく今後ともよろしくお願い致します。 

青年委員会副委員長 洞内 

 

これまで青年委員会に貢献して頂いた洞内さんですが、ついに転勤することになってしまいました…。青年委員

会の活動をはじめ、仕事上でも頼りになる洞内さんがいなくなることは、本当に寂しいです。ただ、転勤先が県内

ということで、イベント等の活動には可能な限り参加してくれるとのことでした！会議終了が早かったため、洞内

さんからの重要な連絡後、参加した青年委員で、洞内さんの送別会について打合せが始まり、大いに盛り上がりま

した（笑）洞内さん、転勤先へ行っても頑張って下さい！応援しています！ 

 
新年度になり、今年も内容盛り沢山で活動して行くことになりそうです。寂しい出来事もありますが、残ったメ

ンバーで頑張って行きたいと思います。と言うわけで、今月は定例会ではなく、『新年度交流会』を行いたいと思

います。日時は 4 月 13 日 19 時からで、場所は未定ですが参加者には後日連絡致します。副委員長の川畑さんが望

んでいるすっぽん鍋は、今度こそ食べられるのでしょうか？参加可能な方は、よろしくお願い致します！ 
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